



MARLA NIETO

CONTACTA CON LA COLUMNA
985 17 98 23Correo electrónico:
lacolumna@elcomercio.esCarta postal:
La ColumnaC/ Diario El Comercio 1, 33207 Gijón
Fax:
985 34 09 55

ECOS

ecos@elcomercio.es

Ecos. C/ Diario El Comercio 1, 33207 Gijón
También se pueden entregar en las oficinas
de El Comercio

Felicita cumpleaños, despedidas, bodas, bautizos o cenas con un mínimo de 48 horas de antelación. Se recuerda que no se devuelven originales fotográficos.

Los Jardines de la Reina, en obras en plena fiesta

Un vecino manifiesta su descontento al observar cómo, en plenas fiestas de la Semana Grande «la Empresa Municipal de Aguas se ha puesto a hacer obras en los Jardines de la Reina». Según cuenta, «tras el comienzo de la Semana Grande, a la EMA le ha dado por abrir una zanja impidiendo el paso en un sitio tan concurrido como los Jardines de la Reina en su entronque con el paseo del Puerto Deportivo». Así, este vecino se pregunta: «¿No podían haber esperado a que pasara o haberlo hecho antes? Parece que lo que quieren es fastidiar a los ciudadanos y a todos aquellos que acuden a las fiestas más importantes de la ciudad». Además, espera que «ya que se han puesto de obra, que arreglen de paso el reloj que está situado en los jardines, que lleva varios días parado. De todos modos, es una falta de respeto, por

posponerlo unos días no habría pasado nada».

Autobuses urbanos «sin ventilación alguna»

«O se pasan o escasea el aire acondicionado en los autobuses urbanos», asegura **Carolina Gómez**. «La mañana de ayer tuve que desplazarme en la línea 1 de autobuses urbanos desde El Natahoyo hasta la plaza del Parchís. Menudo horror de trayecto... No es que hiciera un calor terrible en la calle, la verdad, pero tampoco era como para no abrir ni siquiera una ventana. El autobús iba hasta arriba de gente y todos asfixiados». Desde su punto de vista «es una verdadera falta de respeto que este nos pagando por un servicio y que nos hagan o morirnos de frío o asarnos de calor. El conductor iba muy a gusto, con el brazo sobre su ventanilla abierta de par en par, mientras los demás sudamos la gota gorda». No es la primera vez que vive una situación similar, pero al revés: «Hace unos meses, cuando todavía no hacía el calor de verano me sucedió todo lo contrario. Aún con chaqueta iba congelada en el bus, y fue, precisamente, en la línea 1 también. ¿Qué es lo que sucede? ¿No tienen empatía alguna los conductores o qué?».

«Deberían controlar más los vertidos al río»

Damián Rodríguez protesta por «la falta de control por parte del Ayuntamiento a los vertidos que realizan los comercios de alimentación de la feria». «Después de que los ecologistas advirtiesen de lo sucedido y que desde el Ayuntamiento dijese que está todo bien, resulta que sí había vertidos. Si no podemos creer la palabra de los servicios municipales, ¿a quién vamos a hacer caso? Es necesario una vigilancia mayor y que se tomen medidas con aquellos stands de comida que se dedican a contaminar nuestro río Piles». «Porque todo eso luego va a parar a la playa de San Lorenzo», expone este vecino.

LA IMAGEN



«Las playas no están tan limpias como deberían»

Judith Castro remite esta fotografía para advertir de que «no están tan limpias como dicen las playas de nuestra ciudad». El pasado sábado,

dice, recogió «un montón de plásticos en el mar de todas las playas de Gijón. Lo que se ve en la imagen es solo una muestra de lo que retiré».

ECOS



Álvaro
¡Felicidades, chiquitín! Tres años ya, pero igual de riquín que siempre. ¡Te queremos mucho!



Fátima
Felicidades guapa. Después de tantos años de amistad y tanto tiempo sin veros, se os echa mucho de menos. Un beso enorme.



Reunión de viejos rockeros. Varios exjugadores y exentrenadores grupistas no fallaron a su comida anual en la que remoraron viejos tiempos.

VIEJO GIJÓN

LUIS ANTONIO ALÍAS



1894. Hace 125 años.



Última moda para niños y niñas en Al Pasaje, en la calle Trinidad.

1919. Hace 100 años.

Otro Aza ilustre
El doctor Vital Aza Díaz, hijo del dramaturgo y poeta de Pola de Lena con igual nombre, recibe gratuitamente a todos los pobres. Especialista en enfermedades de la mujer y de la matriz, «durante todo el mes de agosto, de once a una y en la Casa de Socorro del Ayuntamiento, recibirá a cuanto menesteroso desee consultarle sobre sus dolencias, labor benéfica para la que se ha ofrecido tan querido hijo de la localidad».

1944. Hace 75 años.

El peligro
Se advertía del comunismo. «Conocimos primero que nadie el gran zarpaço de este mal cuyos golpes ya sufre media humanidad. Un azote mucho peor que el de las hordas de Atila que logra atraer a las masas con promesas que ocultan una realidad: la negación de todos los valores espirituales, el odio, el asesinato como medio de acción habitual, y la mentira, arma poderosa de efectos profundos entre los sectores más bajos de la sociedad donde las grandes verdades de la fe católica no dejan de retroceder».

1969. Hace 50 años.

Fauna
El doctor Rodríguez de la Fuente, que hace poco visitó Gijón y cuenta con amigos en Asturias, está triunfando por todo lo alto en Televisión: «El programa sobre la fauna continúa con su magnífica línea. Cada programa de esta serie resulta un tanto más ameno e instructivo, con la palabra siempre docta del doctor explicando las excelentes imágenes que nos brinda».

1994. Hace 25 años.

Hablar con máquinas
«Telefónica ha cogido a personas de toda España, asturianos entre ellos con acento característico, como el de las Cuencas, Cangas de Narcea y Tapia, para sus servicios inteligentes del futuro, donde una máquina nos preguntará, propondrá, derivará e informará sobre lo que necesitamos».